
Apreciados colegas: 
 
 
 
Participé en el foro de la Republica en mi condición de presidente de Fasecolda, 
así anunciado en el programa del evento, y luego de haber cesado en mis 
funciones como Presidente del Consejo Gremial. Mientras estuve al frente del 
CGN,  y actuando como su vocero,  tuve enorme cuidado en limitarme a exponer 
las posiciones formadas por el consenso de los gremios. No recibí de parte de 
ustedes observación o reproche alguno. 
 
 
 
Tengo una larga trayectoria de intervención en debates de interés público sobre 
diversos temas, entre ellos los que han sido parte de la agenda de las instituciones 
públicas a las que he servido dentro y fuera del país. Esa libertad es indeclinable. 
A quien no le parezcan adecuados mis puntos de vista, le queda la opción de 
rebatirme. 
 
 
 
En el fondo la nota de  Bruce McMaster podría servir para revisar el papel que 
cumple el CGN, al que él ha calificado como un mero “Club de amigos”, postura 
plenamente congruente con su pretensión de que la ANDI, de cuya importancia y 
relevancia para el país nadie duda, en realidad, es el gremio de los empresarios 
todos. Sé que muchos colegas no comparten este punto de vista. 
 
 
 
Estoy listo para los debates públicos que les parezcan sobre mis visiones sobre 
las conveniencias nacionales. 
 
 
 
 
 

 Jorge Humberto Botero Angulo 

 


